

四面時計台 7月

競泳の池江璃花子選手に学ぶ 「諦めない強い心」

玖珂中学校 校長 林 英和

東京オリンピックがよいよ7月23日に開幕します。新型コロナウイルスの感染拡大により1年間の延期、さらに開催地東京の「非常事態宣言」により全ての会場が無観客で行われることになりました。

私は今回のオリンピックに特別な思い入れがあります。というのはホッケー女子の「さくらジャパン」の一員として本校卒業生の尾本桜子選手が出場するからです。本校卒業生初のオリンピック選手である尾本先輩ら「さくらジャパン」の活躍を是非皆さんで応援し、必ずやメダルを玖珂町に持ち帰ってくださることを願っています。



さらにもう一人、今回のオリンピックにメダルの期待をかけている選手がいます。それは水泳の池江璃花子選手です。

池江選手は、現在21歳。今年2月7日には、50メートル自由形決勝に出場し、2位入賞というニュースがありました。1位ではないのに大きなニュースになったのはなぜだと思いますか？

この50メートル自由形の日本記録は、池江選手本人が持っていますが、この時は、その記録から遅れること0.7秒で2位。実はこの記録と2位こそが「すごいこと」だからです。

池江選手は、3歳10か月から始めた水泳で、何と最高16種目の日本記録を持っていたそうです。東京オリンピックも間違いなしとされていた2019年2月、今から2年前に白血病と診断されます。白血病は、「血液のがん」とよばれる大変な病気です。2019年12月に退院するまでに体重は15キロも減ってしまいました。それでもトレーニングを積み、体重を少しずつ戻して、徐々に大会に出場し、先ほど話した復帰第4戦の50メートル自由形で第2位になりました。そうです。池江選手は諦めなかったのです。

白血病と診断されたときは思いっきり泣いたそうですが、その後「写真撮って！」と頼み、カメラに向かってピースサインをしたそうです。治らないかもしれない、一生水泳ができないかもしれないのに…です。その後、苦しい治療で食欲がなくなり、髪の毛も抜けてしまいます。でも、最初にした「笑顔でピースサイン」こそ、未来を諦めない強い心そのものだったのでしょうか。自分には絶対できないことだと思いました。しかし、そういう強い人間でありたいなと強く思っています。

コロナ禍で、さまざまな制限がありますが、苦しいときこそ池江選手がしていたように「笑顔でピースサイン」をして、困難を乗り切っていきたいものです。



保護者の皆様に3つのお願い！ 自立を促す夏休みに

保護者の皆様にこの夏休みをお願いしたいことが3点あります。

1点目は、子どもたちが自立しようとしているこの時期に、「わが子を信じ、見守り、支えていただきたい」ということです。子どもを不幸にする一番確実な方法は、「いつでも何でも手に入れられるようにしてやること」だそうです。自力で切り抜けなければならないことを安易に助けてしまうと子どもの力は育たず、いつも人に頼る人になってしまいます。

2点目は、自分で考える力や自分で決定する力、そして責任を感じる力を育てるために、「待つ時間が必要」です。いろいろなことを自分で決めなくてはならない社会を生きていくためにも「自らのことは自ら決める練習をさせてください」。

3点目は、「親が子に負け、教師が生徒に負けて、教育はない」という言葉があります。親や教師という大人が人としての道を毅然とした態度で子どもたちに伝えていくことが大切です。要は「ダメなことはダメ！」と言えるかです。社会のきまり（法）を犯したり、他人に迷惑をかけたりの行為は、触法年齢（保護者の責任から本人が罰を受ける年齢）にあたる中学生の時期にしっかり教えておかなければなりません。

夏休みを保護者の皆様が、「わが子の自立を促す絶好の機会」と捉え、お子さまにご配慮いただければ、2学期以降さらなる大きな成長が期待できると信じています。



7/24~

選手権は無観客、夏季大会は3年保護者のみ

選手権・夏季大会いよいよ開幕 水泳 蔵田 旭くん 中国大会出場決定!

3年生にとって、最後の夏がやってきました。しかし、未だ続くコロナ禍で各種大会やコンクールも無観客などの感染対策をとりながらの開催となっています。保護者の皆様のご理解とご協力を宜しくお願いいたします。

7月24日から始まる県選手権大会、全ての会場が無観客で開催されます。日程・会場は以下の通りです。
 【バスケットボール】○男子 24~25日日〔下関市武道館〕 ○女子 24~25日日〔下関市彦島体育館〕
 【卓球】○男子・女子ともに 26日(団体)~27日(個人)〔リトリナ防府〕

【柔道】(個人) 25日 安永紘太(3年)・安永絢人(2年)・平井絃真(2年)〔萩ワイルドパーク武道場〕

【水泳】蔵田 旭(3年) すでに7/10に開催され、1500m自由形において3位入賞、その結果、8月6日に開催される中国大会〔山口きららプール〕に出場が決定!

【ホッケー】○男子・女子ともに 8月7~8日 中国大会〔岡山 江尻レストパーク〕

7月28日から始まる岩国地区夏季大会につきましては、3年生の保護者のみが観戦可能となっております。日程や会場については、各顧問からお知らせ・ご案内があります。各会場で定められた感染対策・観戦マナーにご協力ください。



7/7 体育祭に向け、紅白隊別の結団式

今年度の「第75回 玖珂中学校体育祭」(9月11日〔土〕実施)の結団式が行われました。事前に各隊の応援係やリレー選手が決まっていたこともあり、すぐ各隊に分かれ、力強い応援練習が始まりました。

昨年度の応援合戦は、両隊引き分けという結果だったので、今年はその2年分の熱い思いをもって、各隊「きっちり勝負をつける!」という気合いと覚悟を感じます。応援リーダーだけでなく、各隊の結集力も勝敗の分かれ道です。さあ、勝敗の行方はどちらでしょうか。今から楽しみです。



隊別でのチームワークづくりはじまる!

7/9 薬物の怖さを知りました

7月9日(金)、岩国市教育委員会青少年課の少年安全サポーター岩中信生さんを講師に全校生徒を対象に「薬物乱用ダメ。ゼッタイ。教室」を開催しました。

講演の中で、薬物依存者は、最初「これくらいなら」という軽い気持ちではじめ、やがて常習化、最後は、身を滅ぼすまで薬物依存を続けるというお話でした。岩中先生は、麻薬犯罪を担当した元警察官だけに、説得力のあるお話を聞くことができました。



8月の行事予定

日	曜	行 事
1	日	岩国市夏季大会(軟式野球・バスケットボール・ソフトテニス)
2	月	岩国市夏季大会(軟式野球・ソフトテニス)
3	火	教育課程研究協議会(麻里布小学校) 岩国市夏季大会(ソフトテニス)
4	水	
5	木	
6	金	中国大会(卓球鳥取~8日)
7	土	吹奏楽コンクール 中国大会(ホッケー岡山~8日)
8	日	山の日 東京オリンピック閉会式
9	月	振替休日
10	火	
11	水	8/22奉仕作業日の振替休業日
12	木	学校閉庁日(~8/16)
13	金	学校閉庁日
14	土	学校閉庁日
15	日	学校閉庁日
16	月	学校閉庁日
17	火	3年生補習(午前)
18	水	
19	木	3年補習(午前)
20	金	3年補習(午前)
21	土	事前草刈り作業(17:30)ホッケー全国大会(埼玉~23)水泳県体(~22)
22	日	(登校日) 奉仕作業(8:00~PTAとともに)学活(9:20~9:50) PTA総合役員会
23	月	卓球全国大会(栃木~26日)
24	火	
25	水	小中合同研修会
26	木	
27	金	
28	土	
29	日	
30	月	
31	火	(登校日) 夏休み明けテスト(弁当要)

6/29~ 2年ぶりに水泳実習再開

昨年度、新型コロナウイルスの感染拡大により中止していた「水泳実習」を、今年は6月29日より開始しました。ただし、「三密」の回避のため、1クラスずつでの実習です。プールは小学校との共用のため、各クラス1回しか泳げないという不自由さもあります。新型コロナが早く終息し、みんながプールで水しぶきと歓声を上げられる日を待ち遠しく思います。

